

宇野のセブンイレブンから豊前市方面に向かって約四百m程進んだあたりで、高架になつてているところです。

池ノ口遺跡で確認された道路状遺構について少し詳しく説明します。写真①の中央付近を、横方向に直線的に走つてゐる二本の溝が、約六十m確認されました。また、この二本の溝と溝の間に、約二十mにわたつて、礫石混じりの硬化面が見られたことから、二本の溝を側溝とする「道路状遺構」と考えられます。側溝と側溝の間の幅は、六・六・九mを測り、幅六mの道路が想定されます。この道路上に検出された礫石混じりの硬化面は、径一・二cmの小礫が硬化した土層中に埋め込まれた状態で検出されおり、小礫の無い硬化面のみの部分では、小礫が外れた窪み

宇野のセブンイレブンから豊前市方面に向かって約四百m程進んだあたりで、高架になつているところです。

池ノ口遺跡で確認された道路状遺構について少し詳しく説明します。写真①の中央付近を、横方向に直線的に走つてゐる二本の溝が、約六十m確認されました。また、この二本の溝と溝の間に、約二十mにわたつて、礫石混じりの硬化面が見られたことから、二本の溝を側溝とする「道路状遺構」と考えられます。側溝と側溝の間の幅は、六・六・九mを測り、幅六mの道路が想定されます。この道路上に検出された礫石混じりの硬化面は、径一・二cmの小礫が硬化した土層中に埋め込まれた状態で検出されおり、小礫の無い硬化面のみの部分では、小礫が外れた窪み

があることから、路面往来の結果硬化したのではなく、道路幅全面に人为的に叩きしめられたものと考えられます。こうした礫石混じりの硬化面は、路面そのものと盛土工法の下部構造の二つの可能性が考えられます。が、池ノ口遺跡の場合は後者と思われます。

池ノ口遺跡で確認された「道路状遺構」は、その計画的な直進性と礫石混じりの硬化面を持つ構造、そして六mの道路幅が古代の単位である丈(三m)を用いてる点から「官道」と考えられます。が、元来「官道」と関連しているのは南吉富小学校と学校のブールの間を走る旧道で、南に約四十m離れて発見されているため、垂水廃寺に推定されている

教務課文化財保護係 矢野和昭



げんきの杜図書館 TEL 72-1633
https://www.koge-lib.jp



invert2
覗き窓の死角
嵐の山荘に潜む若き犯罪者と、翡翠をアリバイ証人に仕立て上げる写真家。翡翠は犯人たちが仕掛けた巧妙なトリックに挑むが…。



ちいさい
おねえちゃん
とっちゃんはママが大好き。でも弟のたいちゃんが生まれてから、ママはずっとたいちゃんのお世話をしています。とっこちゃんが赤ちゃん返りをするようになったある日、ママが「ふたりでおでかけしない?」と言って…。

相沢 沙呼【著】 講談社(入荷済)

えがしら みちこ【作】 講談社(入荷済)

おすすめ本

医療保険で損をしたくないならこの1冊

みたむらきょう
三田村京【著】 自由国民社

自律神経をリセットするきのこのスープ

まーていー
Marty【著】 アスコム

かんむり

あやせ
彩瀬まる【著】 幻冬舎

しゅっぱつ!レゴのくるまつくりかたの基本とアイデア

かもしだけい
鴨志田恵【訳】 ポプラ社

よるのやおやさん

ほたかじゅんや
穂高順也【作】 講談社

※新型コロナウイルス対策として、書籍の消毒を行っていますので安心してご利用ください。

※すべて入荷済

環境標語入選作品

ポイ捨てをやめて救おう
地球と命

上毛中2年 高野 優莉

環境は守るも壊すも
人がする

上毛中3年 杉山 文音

※学校・学年の表記は3月時点のものです。

環境ポスター入選作品



上毛中1年 長谷川 紗衣

ガイ フォークス ナイト ALT(外国語指導助手)レクシー

毎年11月5日に、イギリスでは「焚き火の夜」とも呼ばれるガイ フォークス ナイトが祝われます。ガイ フォークス ナイトとは、1605年にガイ フォークスという名前の男を含む13人の男がロンドンの国会議事堂を爆破しようと企てた事件が未遂に終わったことに感謝をする日です。催しでは、花火と焚き火をします。

イングランド南東部に位置する私の故郷のサセックスでは、少し違った方法でお祝いをします。サセックスの地元の焚き火協会が大規模なパレードを開催します。彼らは燃える松明を運び、爆竹を鳴らし、行進しながらドラムをたたきます。

また、18世紀半ばのサセックスでは、焚き火協会が不平等と権威に抗議する機会としてガイ フォークス ナイトを利用し、人々は抗議の形で松明を焚きました。現代の焚き火協会は縞模様のジャンパーを着用し、「ボンファイヤー・ボーイズ」と呼ばれています。これらの服は、労働者階級出身の若者たちによって結成されたストリートギャングをイメージしており、サセックスの焚き火協会はサセックスでの有名な諺を伝えています。「We wont be druv」、「私たちは駆り立てられない」という意味です。この諺は、サセックスの人々は自分の心をもち、何をすべきかを言われたりしないということです。

私は子どもの頃から、このイベントに毎年家族と参加しており、とても良い思い出です。



Guy Fawkes Night

Every year on November 5th, Guy Fawkes Night, also known as Bonfire Night, is celebrated in the UK. Guy Fawkes Night marks the anniversary of the failed Gunpowder Plot in 1605, where 13 men, including a man named Guy Fawkes, plotted to blow up the Houses of Parliament in London. Celebrations include a fireworks show and bonfire.

However, in my home county of Sussex, located in the South East of England, we celebrate a little differently. The local Bonfire Societies from every town in Sussex hold large parades through the streets. They carry flaming torches, let off firecrackers and play the drums as they march.

Throughout Sussex in the mid 18th century, Bonfire Societies used Guy Fawkes Night as a chance to protest against inequalities and authority. People lit torches as a form of protest. Today, modern Bonfire Societies wear striped jumpers and are called 'Bonfire Boys'. These clothes reference the street gangs from long ago, formed by young groups of men from disenfranchised, working class backgrounds. There's a motto spoken within the Sussex Bonfire Societies; "We wont be druv" meaning "we will not be driven". This motto explains that the people of Sussex will not be forced against their will or told what to do.

I have been attending the Sussex Bonfire Nights in Hastings ever since I was a child. I have fond memories from attending the event every year.

上毛町食育ボランティアグループ



食育
レシピ

洋風豚汁

豚汁にピーマン?と驚かれるかもしれません。ピーマンはもともと夏野菜ですが、現在はビニールハウスの普及により年中栽培が可能です。緑のピーマンを完熟させてから収穫する赤ピーマンは、赤く熟した分、ピーマンらしい青臭さや苦みがなく、甘味が強くなっているため、豚汁とよく合います。

熟されている間に日光をたっぷりと浴びることで、カプサンチンという赤い色素の栄養素が作られます。このカプサンチンという栄養素には強い抗酸化作用があるとされ、HDL(善玉)コレステロールを増やし動脈硬化など生活習慣病の予防に役立つとされています。

〈材料〉(4人分)

- じゃがいも 2個
- 豚こま切れ肉 100g
- 赤ピーマン 1/4個
- ねぎ 1/2本
- A [●水 4カップ
- コンソメ(顆粒) 大さじ1/3
- みそ 大さじ4
- オリーブ油 小さじ1

〈作り方〉

- ① フライパンにオリーブ油を熱し、豚肉を1~2分、ほぐれるまで炒め、一口大に切ったじゃがいもとAを加えて3~4分煮る。
- ② 5mm幅に切ったピーマンと小口切りにしたねぎを加え、さらに1~2分煮て火を止め、みそをとき入れる。